

生活指導だより



江戸川区立葛西第二中学校 生活指導部

2月の生活目標「自ら進んで学習に取り組もう」

3年生は、葛西二中最後の定期考査を終え、都立高校一般入試が21日（金）、合格発表が3月3日（月）と、いよいよ受験シーズンの大詰めを迎えます。自分の学習の成果が発揮できるよう応援しています。もうすでに進路が決定した人は、気を抜かずに周りを気遣い、仲間を応援してあげましょう。

2年生は、受験まで1年を切りました。3年生になる準備は万端ですか？ 2月の生活目標は『自ら進んで学習に取り組もう』です。自身の進路について考え、保護者の方や先生方に言われなくても、進んで学習に取り組む姿勢を期待しています。

1年生はもうすぐ『先輩』になります。学習面においても生活面においても後輩のお手本となるべき存在です。まずは学年末考査で自分の1年間の成果が出せるよう『自ら進んで』学習に取り組みましょう。

★ 葛西二中生として

さて、あと1ヶ月ほどで3年生は卒業します。朝礼などの様々な場面で「葛西二中の伝統は挨拶です」という話があります。みなさん、元気に気持ちの良い挨拶をしていますか。葛西二中の伝統をこれからの後輩たちへ受け継いでいくのは、1、2年生の皆さんです。皆さんの元気な気持ちの良い挨拶を期待しています。そして、3年生の皆さんには残り少ない時間ですが、後輩たちにかっこいい素敵な先輩の姿を見せてほしいと思っています。



★ 身だしなみは大丈夫？

日頃の生活から気をつけていくものに身だしなみがあります。誰に言われなくても気を潰けてほしいことです。これから、卒業式、修了式等、身だしなみを整える行事が続きます。各クラスに掲示してある生活のきまりをもう一度確認してみましょう。

＜生活のきまりの抜粋＞

- 頭髮 … 中学生らしい清潔な髪形を心がけること。前髪は目にかからないようにする。
- 服装 … 登下校時や儀式時には、標準服を着用する。（体育の授業の日はジャージ登校）
- 靴下 … 靴下は、白・黒・紺・灰色のもの。ワンポイントはOK。
- 時間 … 5分前行動を意識するため、8：20に着席し・朝読書の準備をする。

★ 引き続き、感染症対策を

本校を含め、江戸川区内の小中学校で、インフルエンザや新型コロナウイルス感染症による学級閉鎖・学年閉鎖が多くなっています。

学校でできることは、『感染を予防すること』と『感染を拡げないこと』です。手洗い・うがいや換気等、引き続き徹底してほしいです。また、体調が悪い時は無理せず登校を見送るなど、各家庭での判断をお願いします。特に3年生にとっては、人生を左右する大切な時期です。学校全体で感染症対策を行っていきましょう。